

私たちには、わが国において執

ように繰返えされている「靖国
神社国営化」の動きに対して私
たちの信仰の良心に従つて反対

の運動をすすめながら、神なら
ぬものを神としていく勢力のあ
などりがたさを実感しています。
そのような勢力に対しても敢然と
立ちむかい、迫害と脅迫に耐え
てこられたあなたがたの信仰の
歴史に学ぶとともに、私たちは、
再び隣国の足を踏まないために
も、このような力の台頭を是認
し、許容することがあつてはな
らないと固く決意しています。

私たちはまた、公害や差別の問
題へのささやかな取組みの中で、
人間の自己栄化のところみがい
かに人と人のきずなをたきぎり、
人間の存在そのものを破滅に導
くかということを、みことばか
ら改めて教えられています。そ
して、わが国における福音宣教
の急務をいよいよ強く感じてい
ます。

私たちは、過去の誤った歴史
を深くかえりみながら、同じあ
やまちを繰返えすことがないよ
うに、聖書のみことばに堅く立
ち、現在私たちが直面している
諸問題に、真しな祈りをもつて、
地の塩、世の光としての役割を
果していきたいと思います。靈

に燃えて、宣教のわざに励みた
いと願っています。どうぞ、私
たちのためにお祈り下さい。

さらに私たちは、眞の隣人と

して、福音宣教のよきパートナ
ーとして、また、世の「見張人」
として、あなたがたと共に歩む
ことを許していただきたいと願
っています。あなたがたとの交
わりを通して、私たちは、イエ
ス・キリストの十字架の苦難と
復活の生命にあづかる希望、ま
た、祈りささげるよろこびを、
さらに深く学ぶことができるで
しょう。

どうか、主にあつて私たちを
受け入れて下さいますように。
貴国での宣教のわざが、益々、
祝福されますように。

主の御名が、貴国において、
日本で、さらに全世界であが
められますように。

御国が来ますように。

アーメン

一九八四年八月二十四日

第三八回年次総会